

■ SANTA MARTA DE TORMES

Viaje por el siglo XX en dos ruedas

El Ayuntamiento pondrá en marcha antes de verano el Museo de las Motos gracias a la cesión de 50 ejemplares de la colección particular de un vecino del municipio

EÑE | SANTA MARTA

FUSIONAR arte y cultura a través de la afición a las dos ruedas para dar a conocer la historia de las motos a lo largo del siglo XX, a través del desarrollo tecnológico y la evolución del diseño industrial en este tipo de vehículos es lo que busca la puesta en marcha del Museo de las Motos que abrirá sus puertas en Santa Marta antes de verano.

Una nueva instalación cultural única en Castilla y León y que se suma a los dos existentes en España, ubicados en la provincia de Huesca y en Hervás, que será posible gracias a la firma del convenio de cesión gratuita por un periodo inicial de cinco años que ayer firmó el alcalde santamartino, David Mingo, con el coleccionista y vecino del municipio, Alfonso Serrano, que será el director técnico del museo.

Con el fin de hacer realidad esta proyecto, el Ayuntamiento ya ha alquilado un local de unos 600 metros en la calle Juan Padilla, que acondicionará para acoger el medio centenar de ejemplares de la colección de más de 80 que posee Serrano, en la que se contemplan ejemplares que van desde el año 1936 hasta el 2000, sobre todo de las décadas de los 70 y 80, y entre los que destacan marcas conocidas como Harley Davidson, Norton, Benelli, Honda, Yamaha o Ducatis, en perfecto estado de conservación.

De esta manera, el alcalde asegura que la creación de este museo es un paso más y "un elemento diferenciador en la Santa Marta del futuro para que vaya adquiriendo una nueva dimensión artística y cultural y ser un atractivo para el turismo, además de una oportunidad para generar economía y dinamizar el comercio local".



Alfonso Serrano, David Mingo y Jesús Hernández tras la firma del convenio para crear el Museo de las Motos. | EÑE

DOS MODELOS SINGULARES



La joya de la colección

Este modelo de motocicleta con sidecar Indian Chief, de 1948 y con 1.200 cilindradas, es la joya de la corona de la colección que posee Alfonso Serrano. | EÑE



Año 2000: final del recorrido

La Ducati Mike Haillwood Evolucion del año 2000 será la pieza que marcará el final de la exposición que luzca en el museo. Un diseño diferente que se vendió sólo por internet y en euros. | EÑE

■ VILLAMAYOR

La Banda de Música ensaya su concierto con 'Cantores de Híspalis'

Los componentes de la Banda de Música de Villamayor de Armuña se reúnen esta noche para celebrar el ensayo general previo al concierto de Semana Santa que ofrecerá junto a 'Los Cantores de Híspalis' el próximo viernes día 9 en la capital salmantina. La sede de la escuela es el escenario en el que los músicos se reunirán hoy para ultimar el repertorio que entonarán con el grupo andaluz en un concierto muy importante para la agrupación. | EÑE

■ ALDEATEJADA

Los vecinos y los escolares celebran hoy la 'Operación Bocata'

La localidad de Aldeatejada celebrará hoy la jornada solidaria de la 'Operación Bocata' en el edificio de la empresa CGB. Los vecinos interesados en aportar su granito de arena desinteresado para ayudar a Manos Unidas en el proyecto que va a desarrollar este año para ayudar a la población indígena más desfavorecida de Guatemala. La cita será a partir de las 14:30 horas. Los participantes degustarán el bocadillo y compartirán un día de convivencia. | EÑE

■ VILLARES

El martes se cortará el suministro de agua en Aldeaseca por obras

Los vecinos de Aldeaseca de la Armuña sufrirán el próximo martes un corte en el suministro de agua potable en sus viviendas y negocios. El motivo son los trabajos que se realizarán en la red general de agua de Aldeaseca de la Armuña y que interrumpirán el suministro a partir de las 9 de la mañana. El Ayuntamiento desconoce la duración del corte ya que no se podrá volver a dar el agua hasta que los trabajos no hayan concluido. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El municipio cuenta con un remanente de tesorería cercano a los 2,8 millones

El Consistorio cierra 2017 con un superávit de 650.395 euros

EÑE | CARBAJOSA

La Corporación municipal de Carbajosa de la Sagrada conoció ayer el superávit con el que se cierra el ejercicio de 2017, con un total de 650.395 euros, una vez realizados los ajustes correspondientes. Resultado presupuestario positivo tras la liquidación del presupuesto de gastos, que se ha ejecutado en un 93,80% y de ingresos, en un 104,70%. Unas ci-

fras positivas que permiten que el remanente de tesorería permita al Consistorio tener la capacidad de hacer frente a sus obligaciones a corto plazo, al disponer de unos recursos, una vez descontados los saldos de dudoso cobro, que ascienden a 2.790.952 euros. Asimismo, en el pleno se aprobó la ratificación de la rescisión del contrato de la Escuela Infantil Municipal por mutuo

acuerdo con la empresa anterior y la adjudicación del nuevo contrato por emergencia a una nueva empresa.

Las mociones de Ciudadanos sobre la equiparación salarial de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad con las policías autonómicas y la propuesta del PSOE para disminución de las listas de espera en el Hospital de Salamanca se aprobaron por unanimidad.

■ CABRERIZOS

La urbanización del Camino de Salamanca supondrá una inversión de 188.000 euros

EÑE | CABRERIZOS

El pleno extraordinario celebrado anoche en Cabrerizos aprobó incluir dentro del programa BIANUAL 2018-2019 de la Diputación de inversiones la obra de acceso a la localidad desde el Camino de Salamanca. Se trata de un proyecto que pretende urbanizar la zona, construyendo un acerado en el margen izquierda (la derecha se es-

tá urbanizando ahora con un carril bici) y la pavimentación de la carretera hasta el término municipal de Salamanca. La obra tiene un presupuesto global de 188.376 euros repartidos en los dos años que dura el proyecto. El objetivo del Ayuntamiento según aseguró ayer la alcaldesa, Lourdes Villoria, es acometer primero el acerado y finalizar con la pavimentación.